

Mit Vollgas in die grüne Zukunft

UNTER DEM MOTTO „MIT VOLLGAS IN DIE GRÜNE ZUKUNFT“ FAND AM 1. JUNI, ORGANISIERT VOM REFERAT FÜR GESELLSCHAFTSPOLITIK, DER ERSTE NACHHALTIGKEITSTAG AN DER TU GRAZ STATT.

HTU AKTUELL

Zeitgleich fanden unter dem Dach des SUS2GO-Netzwerks vergleichbare Events auch an der KF Uni Graz, der BOKU Wien und der FH Krems statt. Während dort biologische und soziologische Aspekte im Vordergrund standen, drehte sich bei uns alles um technische Aspekte wie nachhaltige Mobilität und erneuerbare Energien.

Am Campus Inffeldgasse bestand den ganzen Tag lang die Möglichkeit E-Bikes, Ninebots und verschiedenen Elektroautos kostenlos Probe zu fahren, die uns freundlicherweise vom E-Carsharing Verein "pro eDrive" zur Verfügung gestellt wurden. Die meiste Aufmerksamkeit genoss hier der Tesla Modell S, der momentan in aller Munde ist. Auch das Tera-Team der TU Graz war vertreten und präsentierte zwei ihrer Prototypen.

Am späteren Nachmittag verlagerte sich das Geschehen von der Straße in den Hörsaal, wo Lehrende der TU mit einer kleinen Vortragsreihe anknüpften und die Themen nachhaltige Mobilität in Graz, saubere Energieerzeugung durch Brennstoffzellen und die Bedeutung der Nachhaltigkeit in der zukünftigen Energiewirtschaft Europas näher beleuchteten.

Nicht nur die Probefahrten, sondern auch die Vorträge stießen auf großen Anklang bei den Studierenden, was das Bewusstsein für Nachhaltigkeit zeigt und damit eine ähnliche Veranstaltung in Zukunft nicht ausgeschlossen ist.

TEXT:
REFERAT FÜR
GESELLSCHAFTS-
POLITIK

"ERSTE SCHRITTE" MIT DEN NINEBOTS



E-BIKES IN AKTION



TERA-TEAM IN VOLLER FAHRT



DER TESLA!



AUFBAU IN DER INFFELDGASSE

